



*Je voudrais mourir simplement  
Regarder les miens doucement  
Savoir leur paix devenir sûre  
Sentir une main sur mon front  
Et partir comme gerbe mûre  
Auprès des choses qui seront*

Sa fille:  
Solange et Gérard **Chambettaz-Cettou**, à Assens;  
Son petit-fils:  
Raphaël et Sarah **Chambettaz-Grana**, à Bottens;  
Ses frères et sœurs:  
La famille de feu Lidevine **Panchaud-Pollien**, à Poliez-le-Grand;  
Feu Madeleine **Oberson-Pollien**, à Bulle;  
Roger **Pollien**, à Fleurier;  
La famille de feu Louis **Pollien-Longchamp**, à Renens;  
Germaine et Michel **Bavaud-Pollien** et famille, à Bottens;  
La famille de feu Gabrielle **Panchaud-Pollien**, à Bottens;  
La famille de feu Laurent **Pollien-Dutoit**, à Malapalud;  
La famille de feu Gisèle **Martin-Pollien**, à Etagnières;  
Marguerite et Raymond **Longchamp-Pollien** et famille, à Fleurier;  
Joseph et Andrée **Pollien-Pahud** et famille,  
à Cheseaux-sur-Lausanne;  
Denise **Limat-Pollien** et famille, à Nyon;  
Les familles **Rebsamen, Trolliet, Jornayvaz** et **Furst**;  
Ses cousins et cousines en Suisse et en France;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont la tristesse de faire part du décès de

## Madame Marie-Louise **CETTOU-POLLIEN**

qui s'est endormie paisiblement le 7 mai 2016, à l'âge de 94 ans.  
La messe aura lieu à l'église catholique Saint-Germain à Assens le mardi  
10 mai à 14 heures.  
Honneurs à 14 h 45, suivis de l'incinération sans suite.  
La famille remercie particulièrement tout le personnel de l'EMS La Venoge à  
La Sarraz pour sa gentillesse et son dévouement.  
Notre maman repose à la chapelle funéraire d'Assens.  
Domicile de la famille: ch. de Saint-Jean 4, 1042 **Assens**.